



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: yordi diaz López

Nombre del tema: salud publica

Parcial: I

Nombre de la Materia: salud publica

Nombre del profesor: Alberto de Jesús López

Nombre de la Licenciatura: Lic. En enfermería.

Cuatrimestre: 3

INTRODUCCION

En estos temas que vamos a ver ahora son de relevante importancia ya que de ahí no solo aprenderemos si no tambien conoceremos masque nada, en salud publica nos ayuda a conocer el concepto, objetivo y el proposito de cada uno de estos temas esto mas que nada se concentra por ejemplo en las familias sobre riesgos, diagnosticos que nosotros mismos podemos evaluar la verdad son muchos temas que veremos y tratare de explicarlo mas a detalle para que se comprenda.

UNIDAD I ANALIZAR EL MODELO (COMUNIDAD PARTICIPANTE)

En el marco conceptual nos da un concepto que que la palabra persona es un ser con conciencia con un gran poder. Pues como todos sabemos una persona puede y tiene la capacidad de de vivir en una sociedad se podria decir irse adaptando ya que nosotros tenemos la inteligencia de poder pensar y hacer las cosas. Tambien esta el concepto de salud que nos dice que es el estado de bienestar ya sea fisico y mental y salud no se refiere a la ausencia del del mal o la enfermedad si no que es desde el punto de calidad de vida de cada persona y tambien si entra las manifestaciones o el padeciimiento de una enfermedad.

La valoracion del modelo es otro tema que vamos hablar aquí nos da a entender que este proceso de enfermeria fueron descritas por anderson y mcfarlane (1988, 1996) son 5 modelos que debemos saber que esta la valoracion, analisis y diagnostico de enfermeria. En la valoracion este modelo se centra mas en el reconocimiento de todas las variables tambien nos dice que que la comunidad funciona como un sistema abierto.

El diagnostico de salud comunitaria esto quiere decir que es el analisis del estudio de datao obtenidos de la valoracion esto es para poder saber y tener una respuesta y conocer los fctores que de estrés o los causantes de los problemas de una persona mas que nada conocer lo quee esta causando para que esa person este asi. Debemos tomar en cuenta que un buen analisis nos permie a a formular los diagnosticos de salud, para poder realizar el analisis de los estresores, se consideran los estímulos que esto producen tension y tambien tienen el potencial para causar el desequilibrio del sistema.

La cedula de de miro diagnostico familiar esto quiere decir que es un instrumento muy importante que nos ayuda a poder identificar los principales riesgos de la poblacion. ¿Cuáles el objetivo? Bueno el objetivo de esto es para poder saber las caracterisiticas de riesgo de los familiares mas que nada nos da la informacion necesaria y asi poder ser atendidas por e sector salud.

En las necesidades y demandas de salud nos dice que se llevo a caboun estudio transversal en una muestra de 1.200 adscritas a la UMF tambien se calculo un tamaño muestral mediante durante un formula, e igual se definiio como unidad de analisis a las familias. Observamos que los datos sobre las condiciones de vida de la familia como tambien sus factores de riesgo reflejan aspectos importantes que infuyen en el patron de de comportamiento.

Las estrategias del sector salud aquí nos dice que en los ultimos dos decenios se han obtenido enormes progresos dn materia de salud materna e infantil. Esto nos da a entender que ademas estamos en una carga continua de enfermedades tranmisibles que lo vemos día a día en el 2030 los niños ya no veran lo mismo en este mundo ya que con el paso del tiempo va cambiando va encontrandose mas enfermedades debido al decenso de las tasas de fecundidad y el aumento

DEMOGRAFIA Y EPIDEMIOLOGIA.

La demografía estudia la estructura y la dinámica de las poblaciones por ejemplo su formación, conservación y desaparición. A partir de la definición de población puede deducirse una definición de la demografía, la variedad de combinaciones de estos fenómenos nos dice que supone la velocidad de las modificaciones de la población entre tanto sus dimensiones numéricas como en su estructura poblacional.

Están también los conceptos básicos de la epidemiología que vienen varios conceptos como por ejemplo caso que se denomina aquella persona o animal que está infectado o enfermo que tienen características clínicas. Esta también daño a la salud que nos dice que es el cambio de estado de salud ya sea una persona que se enferma o ya tenga una enfermedad ya que son consecuencia de la exposición a factores de riesgo o en que es abordado un problema de salud.

Los componentes demográficos ahí se pueden determinar cambios en el volumen y las características estructurales de la población. También el nivel hace referencia a la intensidad del fenómeno es decir, de qué modo impacta en la población, la mortalidad de los componentes demográficos el más antiguo estudiado ha sido el de la mortalidad no solo eso también nos dice que la mortalidad ha sido utilizada como indicador de del nivel salud ya sea de una población pero la falta de integridad en el conocimiento de la morbilidad y el escaso desarrollo de indicadores directos de salud.

La fecundidad estudió la reproducción de intergeneracional como también la fertilidad es la potencialidad de dicha reproducción. También entramos en el enfoque de riesgo ya que es muy importante saberlo igual esto quiere decir que lo entendemos como estimación de riesgo de cada una de las características que la perfilan a un grupo. El comportamiento estructural de la estimación de riesgo variará según el manejo que desde afuera se haga de la misma.

Las relaciones entre economía y salud digamos que es un problema complejo ya que esto permanece un poco comprendido, aun cuando existe una apreciación general también se asume que con el crecimiento de la economía se elevarán los niveles de salud de la población. Que a pesar de los avances tecnológicos que la ciencia ha generado en el área de salud para evitar los males de las epidemias como en el caso de la viruela.

Los principales recursos económicos para la salud no es posible imaginar ninguna estabilidad política o un crecimiento económico sin que el bienestar se extienda a la sociedad en su conjunto, es decir sin que las aberturas de salud y las oportunidades sociales sean iguales para todos.

Todo y cada uno de estos juegan un papel en su salud todos los días. Es muy importante entender como estas cosas afectan su salud para que pueda tomar medidas para mejorarlas y así mejorar su salud.

CONCLUSION

En conclusion todo estos temas que vimos nos ayudara a reconocer varios factores ya sea de riesgo y entre las familias como poder reconocerlas y aplicar un diagnostico estos temas nos facilitara por que no nadamas fue leyendo si no que tambien fuimos aprendiendo de cada tema como tambien las experincias de una participacion comunitaria aquí tambien entraria lo que es la visita domiciliaria eso ayuda a reconocer varios factores en un grupo o familia para poder ver si son factores de riesgo que los poria perjudicar la verdad son varios conceptos que venimos viendo y espero que lo hayan entendido ya que fuimos hablando detalladamente de cadafactor y diagnosticos. Gracias.